

## RETRAITE MENSUELLE

**Mercredi, le 11 mars, au grand séminaire  
de Montréal**

Les exercices en commun commenceront à 2 heures. Ils comprendront la récitation des vêpres et des complies, la préparation à la mort, une conférence et la bénédiction du Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités.

## LEON XIII



ES fêtes du couronnement, célébrées dans Saint-Pierre de Rome, ont été un triomphe pour Léon XIII et une glorification de son bienfaisant pontificat.

Tous les catholiques se réjouiront de l'éclat exceptionnel de ces manifestations, auxquelles assistaient près de cent mille personnes.

Nous devons aussi continuer à en remercier le Seigneur, et à prier pour la prolongation d'une existence si précieuse à l'Eglise.

Le diocèse de Montréal s'est uni au concert universel de supplications et d'actions de grâces adressées au ciel en cette circonstance.

Dans l'église cathédrale, comme il convenait, les cérémonies ont été très imposantes. La messe solennelle fut chantée par Mgr le vicaire général, et le sermon prêché par le nouveau supérieur de la compagnie de Saint-Sulpice, M. Lecoq. Des représentants de toutes nos communautés religieuses étaient venus se joindre en grand nombre à la foule des fidèles.

Nous sommes particulièrement heureux d'annoncer qu'aux acclamations du monde catholique, les députés de la Chambre de Québec ont eu la belle pensée de mêler l'expression de leurs respectueux hommages à Léon XIII, et l'assurance de leur inaltérable dévouement envers le Saint-Siège.